

# *Un élan est donné en Bolivie à la prospection d'hydrocarbures*

---



La Paz, 14 janvier (RHC)- Parmi les plans de production de la compagnie « Yacimientos Petrolíferos Fiscales Bolivianos », la compagnie publique des pétroles de la Bolivie, figure le forage de 8 nouveaux puits pour la prospection d'hydrocarbures dans plusieurs départements du pays.

Le président de cette entité, Guillermo Achá a réitéré la volonté du gouvernement de poursuivre les travaux de prospection dans le but de trouver de plus grandes réserves de gaz et de pétrole.

Il a indiqué que quatre études sismiques prendront fin cette année.

Le gouvernement du président Evo Morales aspire à transformer la Bolivie dans le cœur énergétique de l'Amérique du Sud au cours de la prochaine décennie et à cette fin il investira plus de 30 millions de dollars dans le secteur des hydrocarbures et de l'énergie.

Il espère aussi porter, en 2020, la production de gaz naturel à quelque 80 millions de mètres cubes par jour.



**Radio Habana Cuba**